

# 新型コロナウイルス感染症に伴う 今後の学校行事の中止・延期等について

2020.5.14 現在

行事	対応
修学旅行	延期
1 学期の授業参観・学級懇談	中止
学校総合体育大会	全て中止
市内音楽会	中止

※今後の学校行事についても、社会情勢を考慮し、埼玉県及び幸手市の教育委員会の指示を受けながら、延期時期や実施方法について検討し、決定次第お知らせいたします。

※令和2年度学校総合体育大会久喜・幸手地区合同予選会の中止についてのお知らせもあわせて載せておきます

令和2年 5月14日

保護者 様  
生徒の皆様

久喜・幸手地区中学校体育連盟  
支部連絡協議会会長 高橋 利光  
幸手市立西中学校長 野口 祐人

### 令和2年度学校総合体育大会久喜・幸手地区合同予選会の中止について(お知らせ)

新緑の候、保護者様並びに生徒の皆さんにおかれましては、お変わりなく健康にお過ごしのことと存じます。

さて、4月28日に全国中学校体育大会の中止が決定され、それに伴い、関東中学校体育大会の中止も決定しました。このことを受け、埼玉県中学校体育連盟は、令和2年度埼玉県学校総合体育大会(中学校の部)の中止を決定しました。また、埼玉葛中学校体育連盟支部連絡協議会より、合同予選会の中止、及び各支部地区予選会中止についての要請通知を受けました。

昨年の新人戦が終了し、目標をもって冬季練習に励み、新型コロナウイルス感染防止の中でも、自宅や近所での練習・学校開放で体を動かすなどして、頑張っていた生徒も多くいたことと思います。久喜・幸手地区中学校体育連盟支部連絡協議会としては、3年生にとっては最後の大会でもあり、大会実施に向けて準備をしてまいりました。しかし、生徒及び大会や練習試合等に関わる教職員、関係者等への新型コロナウイルス感染症拡大防止及び健康・安全を確保するため、苦渋の決断ではございますが、学校総合体育大会久喜・幸手地区合同予選会を中止とさせていただきます。

つきましては、このことについて、どうかご理解くださるようお願いいたします。あわせて、生徒の皆さんにおかれましては、新型コロナウイルスに負けず、今後の活躍を期待しています。

尚、学校総合体育大会久喜・幸手地区合同予選会に替わる練習試合等も埼玉葛中学校体育連盟支部連絡協議会より、自粛の要請通知を受けました。よって、自粛としますが、新型コロナウイルス感染症の終息後の部活動再開等、今後の状況を判断し、検討していきたいと思っておりますので、どうかご理解くださるよう重ねてお願いいたします。